
そーっと覗いて見てみよう！ あんなことやこんなこと♪
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小野田・楠企業団地へ進出
市とオカダ電気が協定を締結

株 式会社オカダ電気の小野田・

楠企業団地への進出に伴い、

8 月 8 日、市役所で市との協定調印

式が行われました。

　同社は平成 2 年に創業し、配電盤

の製造事業を展開しています。この度

の進出は、板金と塗装の工場機能を同

団地に移して製造の効率化を図ると共

に、大型製品の受注を可能にすること

を目的としています。

　藤田剛二市長は「確かな技術力があ

り、また、お客様から信頼の置かれた

素晴らしい企業に進出いただき感謝し

ている」とあいさつ。長谷川寛朗代表

取締役社長は「新工場建設によって、

県外の需要にも応えていきたい。地元

の雇用拡大に繋げるなど、地域の活性

化へ還元したい」と抱負を述べました。

左から藤田市長、縄田浩之県企業立地統括監、長谷川代表取締役社長

市 地球温暖化対策地域協議会は 8 月 6 日、温

暖化問題を身近に感じてもらおうと、日産

化学株式会社小野田工場でエコ工作体験を開催。

参加した 12 組の親子は、工場内を見学したり、

温暖化問題についての講義を聞いたりした後、ペッ

トボトルを使った風力発電機作りに挑戦しました。

夏休みのエコ工作体験
地球温暖化について考えよう
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消 防操法大会が 8 月 7 日、小野田消防署グラ

ウンドで開かれました。日ごろ地域のため

に活動している消防団員が、消防操法の速さや正

確さ、連携などの技術を競いました。応急操法ポ

ンプ車の部は有帆分団、同小型ポンプの部は高千

帆分団が優勝し、9 月開催の県大会へ出場します。

市消防操法大会
有帆分団・高千帆分団が優勝

うちわで風を送ると羽根がまわり発電

■株式会社オカダ電気　〈本　社〉宇部市大字船木 3889 番地の 1
　〈代表者〉代表取締役社長　長谷川 寛朗


